

CYCLO LOISIRS.

2020 : une année blanche

« Bizarre cette année 2020 qui s'est achevée, et, comment faire le bilan d'une année réduite à néant ? »

La secrétaire du Cyclo Loisirs Evreux, Annie Roussel, a ouvert par ces mots les travaux de cette assemblée générale, dimanche matin à la salle de l'Abordage.

Le président, Joël Lemoine l'a déploré lui également : « Quasi-ment toutes les organisations prévues au niveau local, départemental, régional, national et international ont été annulées ».

Des sorties hebdomadaires maintenues

Pour autant, entre les deux périodes de confinement, et en respectant les mesures sanitaires, le club a réussi à maintenir un peu d'activités. Au niveau VTT comme au niveau route, notamment les sorties hebdomadaires et les sorties club des maris et jeudis avec de très belles affluences et assiduité. L'école VTT, dénommée maintenant École Française de Vélo label Team

Vélo, a poursuivi ses activités malgré la crise sanitaire.

Dans son rapport moral, Joël Lemoine s'est tout de même satisfait de l'arrivée de 25 nouveaux licenciés, contre 35 l'année d'avant ; l'effectif restant ainsi stable à 201 licenciés. Le Cyclo Loisir Evreux reste donc le plus important club du département, comptant 41 féminines et 36 jeunes ; totalisant 59 participations à des randonnées du territoire, avant la période de confinement et deux participants hors territoire (VTT). Des jeunes du club étaient présents au Concours National d'Éducation Routière 2019 et au Concours Départemental d'Éducation Routière.

Le président a conclu son rapport moral par une note d'espoir : « En 2021 nous espérons tous voir le bout du tunnel et reprendre nos activités... »

Le rapport d'activité route a été présenté par Frédéric Forestier et celui du VTT par Dominique Dutertre. Avant de se séparer, des membres du club ont reçu des récompenses.



Belle affluence pour cette assemblée générale du Cyclo Loisirs Evreux, avec un espoir en des jours meilleurs, au niveau sanitaire, pour les activités à venir.